

Die Direktorin des Landschaftsverbandes Rheinland

Herrn Günter Striewe Brunnenstr. 98 40764 Langenfeld

5. November 2014

Ihre E-Mail vom 29.10.2014 betreffend das Neubauprojekt Haus 60 der LVR-Klinik Langenfeld

Sehr geehrter Herr Striewe,

Ihre Mail vom 29.10.2014 habe ich zum Anlass genommen, mich bei der LVR-Dezernentin für den Klinikverbund, Frau Wenzel-Jankowski, und beim Kaufmännischen Direktor der LVR-Klinik Langenfeld, Herrn Höhmann, über die Hintergründe Ihres Anliegens zu informieren.

Beide konnten mich von folgendem Sachverhalt überzeugen:

Eine Entscheidung über die Baustellenverkehrsführung ist noch nicht getroffen. Es sind derzeit noch vier Alternativen, u. a. auch die Verkehrsführung über die Alte Schulstraße, in der Prüfung. Die Planung und Einrichtung der Baustelle obliegt dem Gebäude- und Liegenschaftsmanagement des LVR und der LVR-Klinik Langenfeld. Selbstverständlich erfolgen diese Planungen in Absprache mit der Stadt Langenfeld. Sobald intern eine Entscheidung über die geeignetste Verkehrsführung getroffen ist, wird diese im Einzelnen mit der Stadt Langenfeld besprochen und von dieser geprüft werden. Die LVR-Klinik Langenfeld wird die Bürgerinnen und Bürger zu gegebener Zeit über das Ergebnis von Recherche und Prüfung informieren. Eine Beteiligung der Öffentlichkeit an der Planung und Durchführung der Baustelle kann aus verständlichen Gründen nicht in Betracht kommen.

Vor diesem Hintergrund hoffe ich auf Ihr Verständnis und bitte Sie, die Ergebnisse der Recherche und Prüfung durch Klinik und Stadtverwaltung abzuwarten.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Lubek